ACTUALIDAD



Tema del día

EL AUSTR

EL AUS I KAL DE USUKINU I JUEVES 23 DE EREFO DE 2025

Fiscalía investiga a dueño de centro médico por denuncias de estafa

Fecha

Vpe pág:

Vpe portada:

\$696.000

\$696.000

Vpe:

DENUNCIAS. El persecutor Matías Montero instruyó a la Unidad de Delitos Económicos de la PDI realizar diligencias debido a una serie de acusaciones en contra del propietario del Centro Médico Dermomed, ubicado en calle Freire. Los pacientes aseguran que pagaron hasta cinco millones de pesos por operaciones estéticas que no se concretaron y que, cuando tenían citas, estas eran postergadas sin explicaciones.

Sergio Silva Vásquez

a Fiscalía local de Osorno confirmó el inicio de una investigación contra el propietario del Centro Médico Dermomed, ubicado en Ra-món Freire 957, a raíz de acusaciones de estafa por parte de varios usuarios. Los pacientes aseguran que

invirtieron entre 2 y 5 millones de pesos para una intervención estética a cargo de un pro-fesional del área, quien los ope-raría en alguna ciudad donde estuviera el médico o hubiera disponibilidad de camas

El contacto en Osorno era Mauricio Millatureo, dueño del citado centro médico. En los últimos días, ha sido objeto de señalamientos en redes socia-les y, ante esto, las personas afectadas han optado por escalar el caso a la justicia, interponiendo denuncias.

Según los denunciantes, Millatureo es kinesiólogo y, tras

realizar una evaluación médica, cobraba por el servicio que prestaría el profesional del área de manera anticipada. Para ello, utilizaba los nombres de doctores que viajaban a Osorno para atenderlos y lue-go brindarles los servicios. Sin embargo, en los últimos

meses, muchos de los pacientes que habían recibido la cancelación de sus intervencion y citas para operarse se dieron cuenta de que estas se repro gramaban constantemente con una serie de excusas, lo que terminó por molestarlos, ya que estaban cansados de los trámites a los que eran someti-

DENUNCIAS POR ESTAFA

La situación con la clínica y su representante se agudizó a poco días de haber iniciado el 2025, cuando un número im-portante de pacientes llegó a las instalaciones del Centro Médico y exigió la devolución de sus dineros. Esto generó que las propias funcionarias



LA CLÍNICA SE UBICA EN CALLE FREIRE, AL LLEGAR A MANUEL RODRÍGUEZ. EL PERSONAL ADMINISTRATIVO Y OTROS PROFESIONALES RENUNCIARON.

administrativas y algunos otros profesionales de la salud opta-ran por renunciar a sus funcio-

Uno de los afectados es José, quien pidió ser identificado solo con su nombre. El usua-rio, el martes, presentó la de-nuncia en la PDI por el delito de estafa.

"Pagué tres millones de pesos al dueño de la clínica par que (...) todavía no me inter vengan por el servicio que contraté; no cumplió lo que ofre ció. Yo me iba a realizar una ci-rugía estética. Él jugó con mi ilusión, me ofreció hacer un tratamiento en Osorno, luego dijo que se hacían en Santiago y al final cerraron la clínica. Empecé a verificar por redes

'Estaba contratada de manera independiente hasta la prime-ra semana de enero, pero me quedó de-biendo el sueldo de diciembre. El día que fui a renunciar, vi que había personas recla-mando. Yo no tengo nada que ver

> Romina Díaz Ex kinesióloga del centro médico

sociales hasta enterarme de que había muchas personas es-tafadas", indicó el entrevistado. Junto a otras cuatro muje res, salió pasadas las 20 horas del martes del cuartel de la PDI, donde estamparon la de-nuncia en la Brigada de Delitos Económicos (Bridec).

Otra víctima, identificada como Andrea, pagó \$2 millo-nes y fue intervenida, pero le resta una segunda interven-ción cuya fecha nunca se concretó. Al exigir respuestas, solo encontró evasivas por parte del profesional, y cuando pe-día horas médicas, estas eran canceladas el mismo día de la

"Fui por una promoción que ofertaban y me insistieron

en pagar en ese momento el valor de dos millones y medio de pesos. Finalmente, fue un servicio que nunca se entregó completamente, ya que consistía en dos partes. Pero solo me hicieron una intervención por el médico Patricio González, él me operó y solo prestaba servi-cios a la clínica de Mauricio Millatureo. El doctor me advirtió que, al parecer, estaba siendo estafada por Mauricio Millatureo, a quien él solo le prestaba servicios. Al buscar en la Supe rintendencia de Salud, nos dimos cuenta de que Millatureo nunca fue médico", expresó la paciente osornina. Este medio intentó en reite-

radas ocasiones obtener la ver-



23/01/2025 Sección: ACTUALIDAD Audiencia: 13.500 \$1.050.089 Tirada:

\$696.000 Difusión: 4.500 Vpe pág: Vpe portada: \$696.000 Ocupación: 150,87%

Fecha:

Vpe:

4.500 Frecuencia: 0

Pág: 3









